

DLRG Tailfingen blickt optimistisch in die Zukunft

Vorsitzender Bernhard Scheck zeichnete verdiente Mitglieder für langjährige Treue aus – Auch während der Coronazeit konnte geübt werden

TAILFINGEN (pm) - Am Samstag fand, so informiert der Verein in einer Pressemitteilung, die alljährliche Hauptversammlung der DLRG-Ortsgruppe Tailfingen im Feuerwehrgerätehaus statt. Nach der Begrüßung trug der Vorsitzende Bernhard Scheck einen positiven Rückblick auf das Jahr 2022 vor.

Auch wenn Bäderschließungen aufgrund von Corona- und Energiekrise immer wieder einen Strich durch so manche Planungen machten, konnte durch die tatkräftige Mithilfe von Markus Eichstädt (Badkap) und Markus Senft (Landessportschule) immer wieder eine Möglichkeit zum Üben und Schwimmen beschafft werden.

Weiter führte der Vorsitzende aus, wie die Schwimmkurse und Trainingsabende besucht würden und wer im Badkap oder am Schömberger Stausee Wachdienst gemacht hatte. Ein besonderes Lob gab es dann für Udo Ewerling, da dieser unermüdlich

die Schwimmkurskinder auch für die DLRG-Mitgliedschaft begeistert. So konnte seit Jahren die Mitgliederzahl sogar wieder erhöht werden.

Die technische Leiterin Leonie Bauer hielt einen Rückblick auf die Aktivitäten im Jahr 2022, wie die Ausflüge in den Europapark oder ins Freizeitbad Galaxy sowie eine Fackelwanderung um den Schömberger Stausee.

Sie erläuterte auch die Details zum Schwimmkurs und Trainingsabend und freute sich, darüber zu berichten können, dass der Verein es mit einigen Kursen auch erreichte, einem Kind mit Downsyndrom die Seepferdchen-Prüfung abnehmen zu können.

Bei ihrem Ausblick auf das laufende Jahr 2023 sprach Sie von der Bezirksmeisterschaft in Hechingen, dem Bezirksjugendtag in Bisingen, einem Bastelnachmittag im Bezirk, von den württembergischen Meisterschaften oder einem Ausflug in

den Europapark. Sie berichtete zudem vom Landesjugendtreffen in Blaubeuren und der geplanten Weihnachtsfeier.

Udo Ewerling führte aus, dass Mitglieder der Ortsgruppe insgesamt 19 Seepferdchen, 6 Schwimmbadabzeichen Bronze und 5-mal Silber und ein Rettungsschwimmbadabzeichen Bronze sowie eine Lehrscheinverlängerung abgenommen wurden.

Daniel Scheck berichtete über eine gute Finanzsituation und die Kassenprüferin Irene Wille schlug der Versammlung dann die Entlastung vor. Diese wurde von Mike Maser nach einem Gastbeitrag dann auch durchgeführt. Im Anschluss ehrte der Vorsitzende Mitglieder für langjährige Mitgliedschaften: Für 50 Jahre Heidrun und Ingrid Schmid und Roland Pleli sowie für 60 Jahre Helmut Klotz.

Bei einem gemeinsamen Essen und Gesprächen wurde dann noch manche Anekdote wieder hervorgekramt.



Die Geehrten der DLRG-Ortsgruppe Tailfingen: Heidrun Schmid, Roland Pleli, Ingrid Schmid und Helmut Klotz mit dem Vorsitzenden Bernhard Scheck (von links). FOTO: PRIVAT

